



tren eficacia, calidad y respeto a los valores humanos fundamentales; y, por supuesto, estaremos siempre disponibles para ayudar a aquellas personas, jóvenes y adultos, que busquen en el IRFA un camino para su desarrollo educativo.

Las necesidades educativas de Venezuela son mucho más grandes que las posibilidades de Fe y Alegría, y no es nuestra misión sustituir al Estado. Pero entendemos que podemos y debemos seguir dando nuestra contribución desde la experiencia técnica y humana desde los 588 centros de atención y promoción. Contamos, además, con el generoso aporte de más de 3.000 voluntarios que cooperan con el IRFA.

En el año 2000, cuando el Gobierno Nacional lanza la Campaña Bolivariana de Alfabetización, Fe y Alegría, se suma a la misma con redoblado esfuerzo y se propone una meta de incorporar anualmente, al menos, 10.000 nuevas personas a su sistema de alfabetización. Fe y Alegría mantiene y reafirma su compromiso con la Campaña Bolivariana de Alfabetización.

Queremos informar que en estos años, a través del IRFA, 165.405 jóvenes y adultos se han alfabetizado y alcanzado su sexto grado, especialmente mujeres. En la actualidad, el IRFA en sus diversos programas en todo el país cuenta con una matrícula de 72.491 alumnos.

Urgimos a la comunidad nacional a que asuma su compromiso de la educación de aquellos que en el país no han tenido oportunidad con plena responsabilidad, pues solamente con la solidaridad de todos podremos construir un país con equidad y en donde la convivencia sea posible.

Caracas, 5 de Julio de 2003

Jesús Orbegozo  
Director General  
Fe y Alegría

José Rafael Roca  
Director Nacional  
IRFA

# Auge y declinación de PDVSA 1990-2003

Ramón Espinasa

